
  

今回の要望書は、3 月 11 日に発生した東日本大震災

と東京電力福島第一原発事故から、大津波や原発事

故を想定した地域防災計画の見直し、原発からの撤

退と自然エネルギーへの早期転換、放射能汚染から

食の安全を守る、など、防災のまちづくりと低エネ

ルギー型社会を強調しています。 

 また、「地域主権改革一括法」により保育所の施設

面積や保育士配置の基準などが、これまでの法令か

ら、西宮市条例で定めることになります。福祉の向

上の立場での条例化を求めています。 

その他、今年値上げとなった国民健康保険料の引き

下げ、来年改定となる介護保険料の引き下げ、保育

所の増設、水道料金の値下げ、北有料道路の無料化、

住宅リフォーム助成制度創設など、全項目を数える

と、476 項目になり、前年よりもかなり要望が増えて

います。 

なお、日本共産党西宮市会議員団ホームページに全

文を掲載しています。 
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９９９９月市議会始月市議会始月市議会始月市議会始まるまるまるまる    

2010 年度は 36 億円の黒字決算 

2 日から、決算議会である９月議会が始まりまし

た。2010 年度決算は、厳しい財政と言いながら収支

は約 36 億円、32 年連続の黒字となりました。一般

質問は、野口、佐藤両議員が 9 日に行います。その

他、中央病院移転建替の報告、食品放射能測定装置

の購入（補正予算）なども審議されます。 

ドア（上写真）

には市民は通れ

ないという貼り

紙（左写真）が！ 


